

3月号

はった

令和3年3月25日



暖かい陽射しに誘われて公民館周辺も一気に春めいてまいりました。山々の新芽も目に鮮やかに映り、春本番が間近と感じられる好季節を迎えています。八田地域の皆様におかれましては、ご健勝にてお過ごしのことと存じます。

さて、2月27日から3月4日までの期間「八田地区文化祭～趣味の日作品展～」を開催いたしました。コロナ禍で、作品づくりも大変な中、地域の皆様方から数多くの作品を

出展していただき、会場の八田コミセンには八田地域の方はもちろんのこと他地域の方にもたくさんご来場いただきました。地域の皆様方の熱意と活力を感じるとともに、ご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

あと数日で4月ですが、新年度を迎えて新しい環境でスタートをされる方もおられることと思います。地区公民館でも、新型コロナウイルス感染予防に配慮しながら、地域の皆様に喜んでいただける事業を一つでも多く実施していきたいと考えております。引き続いて皆様のご理解とご協力を願いいたします。

また、公民館だより1月号でもお知らせしましたが、いよいよ夢ホール（YUME-HALL）がリニューアルオープンし、4月10日（土）に記念の事業（式典・記念講演・記念公演の3部形式）が開催されます。地区公民館体育館玄関にポスター掲示していますので、どうぞご覧になってください。新しくなった夢ホールが新温泉町内外の芸術文化の拠点となり、『夢』が拡がる『ホール』として、今後ますます多様な活動を展開されていかれることを期待しております。



オープンを待つ夢ホール

卒業おめでとうございます

夢が丘中学校と温泉小学校の卒業式が、それぞれ3月10日と23日に行われました。八田地域の卒業生は、中学生が3名、小学生が4名です。中学校を卒業された千原の井上さんは、「コロナ禍で楽しみにしていた学校行事や部活の活動が制限されて残念でしたが、思い出もたくさんできました。これからも頑張ります。」と話してくれました。7名の卒業生の皆さん、それぞれの学校で学んだことを自信に、次のステップでもどうぞご活躍くださいね。

八田地区文化祭「趣味の日作品展」より



開催日…2月27日～3月4日

会場…八田コミセン

出展者…34名

出品数…118点

来場者…159名

出展していただいた皆様、ご来場の皆様、ありがとうございました。

地区公民館からのお知らせ



3月28日（日）に開催予定でした『男の料理教室』は、各区の行事と重なるため5月15日（土）に延期させていただきます。また、4月16日（金）に令和3年度第1回の『グランドゴルフ練習会』を計画しています。詳しくは、後日チラシ等で改めてご案内いたします。皆さんのお参加をお待ちしております。